

Centro de salud mental “Hospital de Día Adultos” celebró 12 años

Las personas usuarias y el personal del centro de salud mental “Hospital de Día Adultos” del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP) celebraron, con una ceremonia, sus 12 años de funcionamiento, lapso en que alrededor de 300 personas han recibido apoyo para su reinserción social y familiar. La actividad contó con la asistencia de la subdirectora subrogante de gestión asistencial del SSAP, Claudia Valdeirrama, y en representación del subdepartamento de salud mental, la profesional

Stephanie Williams. Asimismo, se hizo presente el conjunto folclórico de las funcionarias y funcionarios de la Dirección de Salud Municipal (DISAM) de Arica. La coordinadora del establecimiento, Alejandra Lagos, hizo un balance positivo de estos 12 años, debido a la buena respuesta que han encontrado de parte de los pacientes y sus familias. “Es una instancia para compartir, para disfrutar, para volver a conectarse con la sociedad y ver que hay otras personas como yo, que tienen una en-

fermedad crónica como cualquier otra”, dijo la profesional.

Por su parte, Violeta López, persona egresada de Hospital de Día en 2018 e integrante de la agrupación de ex usuarios “Sol Naciente”, dijo que asistir al establecimiento fue un paso muy importante en su tratamiento y valoró el trabajo del equipo multidisciplinario. Comentó que así comprendió que su problema de salud mental es crónico y que es importante tomar a diario sus medicamentos.



FUNCIONARIOS Y USUARIOS CELEBRARON LOS 12 AÑOS DE FUNCIONAMIENTO.

El modelo de atención del hospital de día permite que las personas que egresan de la unidad de corta estadía psiquiátrica del Hospital Regio-

nal de Arica Dr. Juan Noé, estén de lunes a viernes, en horario diurno, realizando actividades terapéuticas durante toda la jornada, en un lapso

que va de 6 meses a un año. Luego, con su patología controlada, pasan a la atención ambulatoria en los centros de salud mental del SSAP. ☺